

LA DÉLÉGATION CANADIENNE À LA CONFÉRENCE DE L'UNESCO

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT aux Affaires extérieures a annoncé, le 3 avril, que la délégation du Canada à la cinquième session de la Conférence générale de l'UNESCO sera composée des personnes suivantes:

Chef de la délégation: M. Jean Désy, ambassadeur du Canada en Italie;

Délégués: M. M. E. Lazerte, M. Garnet Page, M. Jacques de Tonnancour;

Délégués suppléants: M. Sidney Pollock, du ministère des Finances;
M. John E. Robbins, du Bureau de la statistique; M. Paul Tremblay,
du ministère des Affaires extérieures.

M. Lazerte, ancien président de la Fédération des instituteurs canadiens, est doyen de la Faculté d'éducation de l'Université de l'Alberta et vice-président de l'Association canadienne d'éducation. M. Page est directeur général de l'Institut canadien de chimie. M. de Tonnancour, peintre de Montréal, est membre du Conseil canadien des Arts.

La conférence aura lieu à Florence du 22 mai au 16 juin 1950. L'ordre du jour prévoit l'étude du programme de base de l'UNESCO, ainsi que l'examen du plan de travail et du budget pour 1951. On s'attend que 54 États membres se fassent représenter à la conférence.